

00955

I6L 74.01
20

Merc. 27-IX-74

General Mendoza En Oficio de la Comunidad Judía

Con la asistencia del General Director de Carabineros, y miembro de la Junta de Gobierno, la comunidad israelita "Sefaradi", integrada por descendientes españoles, llevó a cabo ayer en su sinagoga Maguen David el solemne oficio religioso Yom Kipur, que en esta fecha realiza el mundo israelita en medio de un ayuno de 24 horas.

El tradicional rito que significa "El Día del Perdón de los Pecados" fue oficiado por el rabino Mauricio Ditchon.

El general Mendoza llegó a las 17.30 horas acompañado de su Edecán, comandante Carlos Donoso, pasando a ocupar un asiento en el altar.

Al término del acto, el general Mendoza declaró:

"Fui honrado con la invitación que me formulara el rabino Mauricio Ditchon y otros miembros prominentes de la

comunidad judía sefardita, que hoy se encontraba reunida por ser el Día del Perdón". "Estimo de gran interés —añadió— la oportunidad que se me ha brindado de conocer de cerca un acto del culto judío, ya que la historia de su pueblo nos enseña cómo y hasta qué punto influye la comunidad de pensamiento y de sentimiento en la conservación de los vínculos espirituales que le han permitido sobrevivir y mantenerse como unidad indestructible a través de los siglos, a pesar de las guerras, persecuciones y apremios a que se ha visto sometida".

"Por otra parte —terminó señalando— cabe también recordar que esta comunidad judía forma parte de un importante sector de la ciudadanía que está colaborando decididamente en los planes y en la labor de reconstrucción nacional de Chile".